

Continental übernimmt australischen Reifenvertrieb KTAS

Das Technologieunternehmen Continental übernimmt Kmart Tyre and Auto Service (KTAS). Damit verstärkt Continental sein Händlernetz in Australien. Verkäufer ist die australische Wesfarmers Limited. Der Kaufpreis beläuft sich auf rund 227 Millionen Euro. Der Hauptsitz des mehr als 1200 Mitarbeiter zählenden Unternehmens mit 258 Niederlassungen ist in Sydney. Die Übernahme ist Teil der Wachstumsstrategie „Vision 2025“.

Das Kerngeschäft von KTAS umfasst den Vertrieb von Pkw- und Transporterreifen, Reifenservice, Inspektionen und Wartungen, sowie kleinere mechanische Reparaturen an Bremsen, Klimaanlage und Stoßdämpfern. Bislang war Continental in Australien mit Filialen der internationalen Handelstochter Best Drive vertreten. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Continental-Werk in Hannover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Continental